

Un nouvel investissement pour les cristalleries de Baccarat

by Usine Nouvelle - jeudi, septembre 27, 2012

<http://correspondances.fr/un-nouvel-investissement-pour-les-cristalleries-de-baccarat/>

La récente arrivée d'un nouvel actionnaire se traduira par un investissement de plus de 8,6 millions d'euros dans la cristallerie meurthe-et-mosellane au cours des deux prochaines années.

Baccarat cristallerie atelier chaud -

Trois mois après l'entrée à son capital d'un nouvel actionnaire, le fonds d'investissement américain Catterton Partners qui s'est engagé à hauteur de 27,5 millions d'euros, la cristallerie de Baccarat annonce un investissement de 8,6 millions d'euros sur son site Meurthe-et-Mosellan.

D'ici au printemps prochain, l'usine de 700 salariés se dotera d'un troisième four qui lui permettra d'augmenter sa capacité de production de 50 à 70 %, toutes pièces confondues. Un nouvel investissement compris entre 3 et 4 millions d'euros doit intervenir au cours des deux prochaines années pour améliorer les lignes de polissage, de taille et d'assemblage.

La marque reste discrète quant aux volumes respectifs de bijoux, vaisselle et lustres produits à la Manufacture de Baccarat. Elle annonce pour le premier semestre 2012 un chiffre d'affaires de 73,7 millions d'euros, en progression de 8 % par rapport au premier semestre 2011 à taux de change constants. L'entreprise destine 51 % de sa production à l'Europe, dont 32 % en France, contre 33 % en Asie et 13 % aux Etats-Unis. La Chine présente de fortes perspectives de croissance pour Baccarat, qui compte y implanter une dizaine de boutiques d'ici à la fin de l'année.